

hari ini

Peringati Isra Miraj 1444 H Kodim Jayapura Gelar Istighatsah

Dony Numberi - KOTAJAYAPURA.HARIINI.CO.ID

Feb 19, 2023 - 19:29



SENTANI – Peringatan Isra' Miraj 1444 H Kodim 1701/Jayapura digelar di Masjid Al Iman Asrama Koramil Hawaii, Distrik Sentani Timur, Kabupaten Jayapura. Minggu (19/02/2023).

Acara istighatsah berjalan dengan khidmat, dihadiri pula oleh Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Richard Arnold Y. Sangari, S.E., M.M., Kasdim 1701/Jayapura Letkol Inf Meftah Puaddi, S.H., para Perwira Staf, Danramil jajaran Kodim 1701/Jayapura, anggota Kodim 1701/Jayapura beserta istri serta masyarakat yang tinggal di sekitar Masjid Al Iman Asrama Koramil Hawaii.

Peringatan Isra' Mi'raj kali ini disiarkan live dari Cianjur secara virtual diikuti oleh satuan-satuan lain se-Indonesia dimana dihadiri juga oleh Wakil Presiden RI Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin, Ketua MUI K.H. Muhammad Cholil Nafis, Lc.,

MA., Ph.D., Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., Gubernur Jawa Barat Dr. H. Mochamad Ridwan Kamil, S.T., M.U.D.

Dalam kegiatan istighatsah secara virtual tersebut di buka dengan sambutan dari Wakil Presiden, Kepala Staf Angkatan Darat dan sambutan dari Gubernur Jawa Barat dengan tema “Dzikir Doa Keselamatan Bangsa Momentum Peringatan Isra’ dan Mi’raj Nabi Muhammad SAW”.

Selesai kegiatan, menurut Dandim dengan momentum Isra’ Mi’raj di tengah kondisi banyaknya musibah seperti gempa bumi saat ini, diharapkan bisa menjadi ruang untuk merenung dan doa bersama.

“Seperti kita ketahui bersama, saat ini di Indonesia di mana-mana terjadi bencana alam, baik itu banjir, tanah longsor dan gempa bumi seperti saat ini yang terjadi di Jayapura. Sudah sepatutnya kita lebih mendekatkan diri kepada Yang Maha Kuasa dan senantiasa berdoa. Semoga bangsa kita diberikan keselamatan dan keberkahan serta dijauhkan dari bencana alam,” ujarnya.

“Kita yakini bencana alam seperti banjir, gempa bumi, tanah longsor dan lainnya bukan hanya sekedar fenomena alam semata, melainkan memang bagian kehendak dari Tuhan, sudah seharusnya kita meminta perlindungan, pertolongan dan keselamatan hanya kepada-Nya,” ujar Kolonel Inf Richard Arnold Y. Sangari.

“Senada dengan harapan Kasad, melalui istighatsah atau doa bersama ini, diharapkan bangsa Indonesia aman, damai dan terhindar dari bencana,” pungkas Dandim.

Bagi Kodim 1701/Jayapura sendiri acara ini diharapkan bisa membuat Kota Jayapura, Kabupaten Jayapura dan Kabupaten Keerom lebih aman dan damai, terutama terhindar dari bencana alam. (Redaksi Papua)